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Aujourd'hui nous allons commencer une nouvelle série, dont le sujet est directement lié aux Jour Saint 

de printemps qui approchent rapidement. Et parlant de ça, à cette époque de l'année, les choses ont 

tendance à s'échauffer autour de nous. Je veux dire dans l'Église (ainsi que dans le monde), mais on 

s'attend à ça au sein de l'Église, à l'approche des saisons de Jours Saints, et tout naturellement, c'est ce 

qui arrive. 

Mais bon, c'est donc lié aux Jours Saints qui s'approchent et à la série que nous venons juste de finir, où 

nous avons considéré le fait que Dieu veut vraiment qu'on comprenne beaucoup mieux Son désir que 

nous Lui fassions totalement confiance. C'est pour tout ce qui se passe dans notre vie, mais en 

particulier considérant les choses qui vont bientôt s'abattre sur ce monde. 

Il faut simplement qu'on soit prêts, parce que nous ne savons pas quand elles vont commencer. Il se 

peut que les choses se calment un peu pour un temps. Nous ne savons vraiment pas, mais il faut qu'on 

soit prêts. Parce qu'il est toujours bon pour nous de rester concentrés et en alerte par les choses qu'on 

voit se produire dans le monde, parce que c'est en grande partie notre instrument de mesure. On observe 

ces choses pour voir où elles en sont, les Tonnerres et tout ça, et ça nous en dit long. 

Et de progresser dans notre compréhension de la profondeur de l'amour que Dieu a pour nous, nous 

permet en fait de Lui faire beaucoup plus confiance. Ce sermon s'intitule, L'Amour de Dieu, avec 

maintenant la 1ère Partie. 

J'ai vraiment été impressionné de voir les choses nous conduire à ce sujet, parce que, là encore, en 

général, je ne sais pas à l'avance le sujet de la prochaine série de sermons, et quand celle-ci est arrivée je 

me suis retrouvé dans un passage d'écriture que je n'aurais pas été lire normalement, mais en 

recherchant certains mots et certaines choses je suis tombé sur un passage que j'ai continué à lire, et tout 

à coup je me suis dit "Non mais tu plaisantes!" Parce qu'il s'agissait de nous. C'était au sujet de la fin 

des temps. 

Je suis impressionné parfois de voir comment Dieu a parlé à des périodes variées, des époques 

différentes, au sujet de toutes sortes de choses, mais il y a tant de choses écrites sur la fin des temps. 

Nous le savons en ce qui concerne les prophéties, que les choses allaient s'intensifier dans le monde au 

cours de cette période. Comme le livre de l'Apocalypse qui contient toutes sortes de choses qui 

s'étendent sur une longue période, mais la majorité de ce qu'il contient se centre sur cette période. 

Comme tant de passages de l'Ancien Testament parlent de ça. 

Mais j'ai été vraiment surpris de voir tout ce qu'il y a dans l'Ancien Testament qui parle en fait de nous, 

de cette période en particulier, et de l'Église de Dieu, l'Église qui a été dispersée et tout ça. Et l'Ancien 

Testament nous parle aussi beaucoup de ce qu'on va maintenant discuter. 
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Et donc on a vraiment besoin de considérer ce sujet très sérieusement, parce qu'en réalité, c'est vraiment 

connecté au sujet de la dernière série. Et si vraiment on comprend bien la vérité absolue sur la pensée de 

Dieu, le caractère de Dieu, alors, nous n'aurons aucun problème, aucune peur associée au fait d'avoir à 

traverser la période la plus difficile de notre vie, qui se présente juste devant nous. 

Allons donc voir l'Ancien Testament, dans le livre de Sophonie, un des prophètes mineurs vers la fin de 

l'Ancien Testament, si vous ne vous servez pas d'un IPad ou de quelque chose comme ça, vous allez 

devoir tourner les pages pour essayer de trouver ce passage. (Je plaisante.) C'est une technologie 

impressionnante qui nous permet de faire les choses tellement rapidement de nos jours. 

Sophonie 1:1 - La parole de l'Éternel qui fut adressée à Sophonie, fils de Cuschi, fils de Guedalia, 

fils d'Amaria, fils d'Ézéchias, au temps de Josias, fils d'Amon, roi de Juda. On ne trouve pas grand-

chose ici qui nous parle de cette période. Ça nous parle simplement du moment où ces choses ont été 

révélées et ça nous montre comment, à qui et tout ça. Mais la plus grande partie de ce livre parle de 

cette période d'aujourd'hui, et essentiellement au sujet de l'Église dispersée et de nous. 

Et puis le verset 2 nous dit… Et là encore, je vais…dans ce passage je vais juste vous dire ce que sont 

certains mots, qui ne sont même pas dans les écritures, pour vous montrer comment ça a été traduit. 

Parce que ça n'a rien à voir avec les mots qu'ils ont choisi. Parce qu'avec tant de choses comme ça, ce 

qu'on découvre de plus en plus, qu'une très grande partie de tout ce qui a été traduit, est très souvent lié 

à leur concept de ce qu'ils pensent être le contexte ou de quoi ça parle. Et très souvent ils ont 

simplement tort, parce qu'ils ne comprennent pas.  Comment le pourraient-ils? 

Je ferai… Et le mot n'est pas du tout "entièrement." Ça n'a absolument rien à voir avec "entièrement". 

Ce n'est pas du tout cette définition, ni ce sens. Je rassemblerai. Il s'agit de quelque chose que Dieu fait 

à la fin-des-temps et Il prend ce mot "rassembler" dans ce passage et voilà comment c'est pris. C'est ce 

que ça veut dire en Hébreux. 

Je rassemblerai… Et alors,  ça nous dit "consumerai toutes choses". Là encore, ça ne donne pas non 

plus la bonne définition, parce que ça exprime le fait de "retirer ou de mettre une fin." Il s'agit donc 

vraiment de ce que Dieu est en train de faire dans la fin-des-temps. Il met une fin à une période, un âge, 

et en amène une nouvelle. Là encore, comment quelqu'un pourrait savoir ça juste par le contexte de ce 

qui est dans les écritures, en dehors du peuple de Dieu, alors que Dieu le leur révèle. 

Donc là encore, Je rassemblerai et mettrai une fin à ce qu'il y a sur la terre, dit l'Éternel. Et encore, 

Je mettrai une fin, et pas "Je consumerai", mettrai une fin à l'homme et aux animaux; aux oiseaux 

du ciel, aux poissons de la mer et j'enlèverai, là encore ce n'est pas "les scandales", mais plutôt les 

ruines avec les méchants.  

Alors, en d'autres termes, certaines choses vont arriver à la nature. Certaines choses vont arriver à 

l'humanité à la fin-des-temps, en rapport avec ce que Dieu va faire pour juger et S'occuper de certaines 

choses en ce qui concerne l'humanité. Mais comme on nous le dit, ça va affecter les oiseaux du ciel, les 

animaux et tout ça et les poissons de la mer. Ça nous parle donc ici d'une période dans le monde, sur la 

terre, qui va vraiment être terrible. 
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Et les ruines avec les méchants. Et Je retrancherai les hommes de la face de la terre, dit l'Éternel. 

Ça ne veut pas dire toute l'humanité. Vous devez lire ça dans un contexte, considérant ce dont Dieu est 

en train de parler. Il montre de quel genre Il parle, c'est ce qu'Il discute. Et donc il ne s'agit pas 

d'anéantir toute l'humanité ou rien de pareil, mais ça nous parle du fait qu'il va y avoir une destruction 

incroyable de la vie animale, de poissons, des oiseaux et de l'humanité. C'est une déclaration simple. Il 

va amener certaines choses à leur fin, alors qu'Il va faire commencer autres choses. C'est donc de ça 

qu'il s'agit ici. 

Verset 4 – J'étendrai aussi Ma main sur Juda, et sur tous les habitants de Jérusalem. Alors, on a 

déjà parlé de choses comme ça dans le passé, pour comprendre que, mais attend une minute, est-ce que 

ça nous parle de quelque chose de physique ou spirituel? Ça commence à nous parler de quelque chose 

de spirituel, d'accord? Ça n'a absolument rien à voir avec Israël moderne d'aujourd'hui. Il ne s'agit pas 

du tout de ça. 

Comme nous en avons parlé…ça ne fait pas si longtemps, juste quelques temps en arrière, quand on 

avait parlé de choses de l'Ancien Testament, où on trouve ce genre d'expressions pour parler de l'Église, 

quand ça parle des dirigeants de l'Église, se servant de certains mots. C'est ce qui se passe ici. 

Et ça devient même très précis, parce que si vous regardez ça en détails, comme on l'a fait dans le passé, 

ça décrit même les gens dans le temple et ceux qui sont dans la cour, et ceux qui ont été dispersés après 

l'Apostasie. C'est ce que va être le contexte de ce dont on va parler ici, parce qu'il s'agit de ce qui se 

passe tout à la fin. 

J'exterminerai de ce lieu les restes, le mot signifie "ce qui reste, le restant" de Baal, et le nom de ses 

ministres et des prêtres idolâtres avec eux. Alors, de quoi ça nous parle? En ce qui concerne l'Église, 

on ne s'inquiète pas de ce genre de choses. Ça s'adresse à l'Église. C'est un message pour le peuple de 

Dieu à un moment particulier. Le fait est que ça nous parle des choses que nous avons vécu et qui nous 

ont conduit à l'Apostasie, ainsi que pendant l'Apostasie et après l'Apostasie. Il s'agit de l'Église.  

Quand vous parlez de Juda et de Jérusalem sur un plan spirituel, des choses que Dieu va accomplir dans 

la fin-des-temps, et que vous commencez à comprendre quand Il parle des prêtres et du ministère, parce 

que nous n'avons pas de prêtre. Il s'agit du ministère et de ce que Dieu est en train de faire pour nettoyer 

tout ça et comment Il va le faire. 

Il va Se débarrasser des ministres idolâtres, comme on nous le dit ici. Parce que, regardez tout ce qui 

s'est passé. Regardez ce que les gens ont décidé de… Regardez ce que le ministère a décidé de faire. 

Parce que le ministère a une plus grande responsabilité que tous les autres. Il a été beaucoup plus 

responsable que n'importe qui d'autre, à cause de ce qu'ils enseignent. Ils sont beaucoup plus 

responsables du fait d'avoir détourné les gens et tout ça, parce que là encore, il s'agit de ce qu'ils 

enseignent.  

Et donc, les gens continuent à observer le Sabbat, je devrais dire ceux qui ont choisi de le faire, le 

Sabbat et les Jours Saints. Ils se tournent vers eux pour les conduire, les guider comme dans le passé. 
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C'est ce qu'ils espèrent. C'est ce qu'ils espéraient depuis le début, quand un bon nombre d'entre nous 

étions réunis une fois à Indianapolis. Et ainsi de suite, c'est arrivé à plusieurs organisations.  

Donc là encore, "Je retrancherai de ce lieu le restant de Baal." C'est vraiment sérieux quand vous 

comprenez ce que c'est. C'est facile pour nous de penser, eh bien, il s'agit sûrement ici du monde. Non. 

Ce n'est pas non plus au sujet du monde protestant, bien que Dieu va S'en occuper. Et ce verset peut 

s'appliquer à ça, à cet égard, parce que ça ne doit pas être uniquement… Parce qu'Il va parler de 

certaines choses physiques, au sujet de ce qu'Il va faire au monde, aux animaux et aux poissons – ou ce 

qu'Il va permettre d'arriver – et tout ça. 

Et donc ce verset là encore, parlant "de ce lieu le restant de Baal." De quel lieu? De Jérusalem et de 

Juda, de l'Église. Et en grande partie, ce processus a déjà eu lieu, en dehors de ce que Dieu va faire pour 

S'occuper d'eux tout à la fin. Parce qu'il y en a parmi eux qui sont retournés aux choses mêmes qu'ils 

avaient été appelés à quitter. N'est-ce pas encore pire?  

Est-ce que ce n'est pas encore pire? Il y a dans le monde tous ceux qui sont trompés, les ministres ou les 

prêtres, les ministres du monde qui ne connaissent pas la vérité, qui ne la comprennent pas, qui n'ont 

jamais été appelés à la saisir ou la comprendre, et on comprend ça. Les choses étaient transmises, et on 

en serait toujours là à croire ce qu'on croyait dans le passé, s'il n'était pas arrivé que Dieu nous ait 

appelé. Et donc ils sont tous comme ça dans le monde, dans la servitude, que seul Dieu peut briser 

quand Il ouvrira leurs yeux. Mais Il ne l'a pas encore fait.  

Mais ce n'est pas à eux qu'Il parle. Là encore, ce passage parle de l'Église. Et donc quand vous pensez 

au péché, vous pensez au culte de Baal et à ce qui a commencé en 325ap-JC, avec cette église qui a 

affectée tant d'églises dans le monde, quelque chose de vraiment atroce. Mais ce qui est arrivé dans 

l'Église, pour que les gens commencent a amener toutes ces cochonneries dans l'Église de Dieu, c'est 

vraiment bien, bien pire. Parce que c'est arrivé sur un plan spirituel. 

Et comme ça de se tourner contre Dieu, de vouloir être comme le reste du monde, de vouloir faire les 

choses qu'ils font en suivant leurs croyances religieuses, avec les gens qui ont fait… Comment 

s'appelait l'école à l'époque? Imperial School, à Pasadena, continuant avec l'Ambassador College, et 

puis de faire ça. Parce qu'un grand nombre d'entre eux sont devenus des ministres. Un très grand 

nombre. Pas quelques-uns. Un très grand nombre d'entre eux sont devenus des ministres, et puis sont 

allés doucement mais sûrement enseigner à l'Église les choses qui ont conduit à ce qui est arrivé avec 

l'Apostasie, des choses qui en reviennent à Baal.  

Vous vous demandez, "Comment est-ce possible?" J'espère qu'on comprend à quel point c'est pire que 

ce que fait le monde où tout le monde est trompé. Parce qu'évidemment, ces personnes à une certaine 

époque dans leurs vies n'étaient pas trompées.  

Et donc, Dieu va "les retrancher". Ca veut dire qu'ils vont mourir. Voilà ce que ça veut dire. Ils vont 

mourir. Ce sera leur punition pour ce qu'ils ont fait. Ils ne vont pas vivre dans le Millénaire, et ça pour 

tous ceux qui ont fait ce genre de choses. Ça ne leur arrivera pas. Ils n'en ont aucun droit. Nous n'en 
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avons aucun droit de toute façon, personne, mais très certainement dans un cas comme ça, leur 

jugement sera très sévère. 

Là encore, ça nous donne une idée de ce qui va arriver à certaines organisations. Il va retrancher tous 

ceux de Baal, à cause de ce qu'ils ont fait, le tiers qui est parti dans cette direction, et le nom des 

prêtres idolâtres avec les sacrificateurs. Il y en a donc encore plus qui ont enseignés des choses qui ne 

sont pas vraies sur le mode de vie de Dieu, et des choses qu'ils ont volontairement choisi de ne pas 

enseigner. 

Comme la Pâque le 14 et le 15. Totalement idolâtre. Et ainsi de suite. Ça ne fait qu'égratigner la surface. 

Je ne veux pas passer trop de temps à parler de tout ça. On a déjà parlé de ces choses. On devrait 

comprendre ce qui est arrivé dans notre passé et ce qui est arrivé à certaines personnes qui sont parties 

pour enseigner ce genre de choses.  

Continuons au verset 5 – Et ceux qui se prosternent sur les toits devant l'armée des cieux. Et quand 

on lit ça, on se demande, "Tu plaisantes!" On peut voir ça physiquement dans le monde, mais dans 

l'Église de Dieu? Spirituellement, oui, ils ont fait exactement la même chose. Ils sont retournés adorer 

des choses qui vous font penser que c'est vraiment écœurant, pervers. 

…ceux qui se prosternent en jurant par l'Éternel. Et donc ils se servent du nom de Dieu, disant 

qu'ils pratiquent ces choses au service de Dieu, et ils mentent aux peuple de Dieu, bien qu'ils soient 

endormis.  

…ceux qui jurent par Milcom. Ce qui fait référence à Moloch. Et c'est en grande partie ce qui est 

centré sur le fait de suivre les choses de Baalam, ceux qui ont fait ce genre de choses. Il faut qu'on 

puisse comprendre l'horreur que représentait pour eux d'avoir fait ce genre de choses. C'est de loin bien 

pire que ce qu'avait fait cette grande église, avec l'horreur qu'ils ont institués en 325ap-JC. Mais c'est ici 

bien pire. Et donc Dieu parle ici de ce que sera leur jugement.  

…ceux qui se sont détournés de l'Éternel. Alors, tous ceux dans le monde qui n'ont jamais connu la 

vérité, ne se sont jamais détournés de l'Éternel, parce qu'ils n'ont jamais connu l'Éternel. Ils n'ont jamais 

connu la vérité de Dieu. Ils n'ont jamais connu le mode de vie de Dieu. Les seuls qui peuvent s'en 

détourner sont ceux qui y avaient été appelés. Voilà le contexte. 

…ceux qui ne cherchent pas l'Éternel, qui ne Le consultent pas. Comme ils auraient dû le faire s'ils 

avaient été honnêtes.  

Silence devant le Seigneur, l'Éternel! Car le jour de l'Éternel est proche. Voilà où nous en sommes. 

Ce qu'on trouve en particulier dans tout l'Ancien Testament, où on nous parle d'un temps de jugement, 

et continuellement ça nous parle de notre époque. C'est incroyable de comprendre ces choses, de savoir 

que c'est l'époque sur laquelle Dieu S'est concentré tout particulièrement, parce que c'est le moment où 

Il va administrer la justice, exécuter un jugement, si vous voulez, sur la terre après 6000 ans. Il faut qu'il 

en soit ainsi de manière à introduire le Millénaire tout de suite après.  
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Nous sommes donc vraiment très proche de voir ça se réaliser. C'est pour ça que Dieu continue à nous 

apporter de plus en plus de soutien et d'aide, pour qu'on puisse comprendre ce que sont ces choses.  

Car l'Éternel a préparé un sacrifice, Il a choisi Ses invités... Et ici, ce mot décrit le fait d'être 

"sanctifié" ou d'être mis à part comme Ses invités saints. C'est donc un processus que Dieu a suivi au 

cours des 2000 ans passés en ce qui concerne l'Église, mais Il a d'abord œuvré avec quelques-uns au 

cours des premiers 4000 ans. Et la majorité de cette œuvre s'est accomplie pendant les derniers 2000 

ans. 

Ainsi nous connaissons le processus décrit dans le Nouveau Testament, par lequel on est appelés, par 

lequel on est attirés par Dieu, après quoi Dieu nous donne Son saint esprit, alors qu'on est amenés à se 

repentir, avec la repentance, le baptême et tout ça. On connaît donc le processus. Et donc nous voyons 

que ce mot ici signifie littéralement "être appelés". Il s'agit d'être appelé, "Ses invités", "ceux qui sont 

appelés" de Dieu. Dieu nous met donc tous à part, quand nous sommes appelés dans un but très spécial, 

pour avoir l'occasion dans l'Église d'être modelés et façonnés, d'avoir notre pensée transformée. 

Et puis ça nous conduit aux choses dont Il vient de parler et dont Il va s'occuper à la fin de cet âge. 

Parce qu'on nous dit "Le jour de l'Éternel est proche." Ça parle donc d'un moment très spécifique. 

Il a donc réellement invité, mis à part et sanctifié ceux qui sont appelés. 

Et au jour du sacrifice de l'Éternel, Je châtierai les princes, et les fils du roi, et tous ceux qui 

revêtent des vêtements étranges. Et donc là encore, comprendre à quoi nous avons été appelés? On 

peut regarder le monde et se dire, "Mais qui sont les princes et qui sont les rois", et ça nous fait penser 

aux rois et aux familles de l'Ancien Testament, mais il ne s'agit pas du tout de ça. Il s'agit de ceux que 

Dieu a appelés, à qui Il a offert tant de choses. 

À quoi on a été élevé grâce à l'appel qu'on a reçu, et ce qu'Il nous a dit être le Royaume qui nous attend. 

Extraordinaire! En particulier, la première partie. Parce qu'on parle du Royaume de Dieu qui va s'établir 

au commencement du Millénaire. Et la majorité des écritures de l'Ancien Testament et du Nouveau 

Testament, sont centrées sur cette période qui conduit à ça. Les 6000 ans passés et ceux que Dieu a 

appelée pour les modeler et les façonner afin qu'ils règnent dans Son Royaume, les 144 000. 

"Je châtierai les princes, et les fils du roi, et tous ceux qui revêtent des vêtements étranges." En d'autres 

termes, ceux qui ne sont pas revêtus comme ils le devraient, comme ça leur avait été offert, comme ce 

qui leur avait été donné quand ils avaient été appelés à ce que Dieu voulait leur offrir. 

Ça me fait penser à tous ceux qui ont été appelés au cours des 2000 ans passés. "Il y a beaucoup 

d'appelés mais très peu d'élus." Les nombreux qui sont tombés en chemin. Ça a été pour moi quelque 

chose de stupéfiant que j'ai connu depuis 1969, de voir tous ces gens faire certains choix et décider de 

quitter l'Église de Dieu, pour quelques raisons que ce soit, tous ceux qui se sont détournés, comme on 

nous le dit ici, qui se sont tournés contre Dieu. C'est vraiment stupéfiant. Quand vous y pensez 

vraiment, ça vous coupe le souffle. 
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Pour qu'un être humain fasse ça après avoir été appelé, invité? Parce que voilà ce qu'est un appel. C'est 

une invitation dans la Famille de Dieu. Tant de gens s'égarent parce qu'ils ont perdu de vue qu'ils 

pouvaient faire partie de la Famille de Dieu. Est-ce que c'est précieux pour nous? Est-ce que c'était 

précieux pour eux? Non, pas du tout. Pas comme ça aurait dû l'être. Étaient-ils conscients de ce qu'ils 

avaient reçu? Le fait est qu'à un certain moment dans leur vie, ils ont commencé à le diluer, parce qu'ils 

voulaient quelque chose d'autre, alors ils l'ont perdu. 

C'est dur d'imaginer que les êtres humains sont capables de faire ça. Mais notre histoire en est pleine, et 

tout ce qui a conduit à l'Apostasie est plein de gens comme ça. Et donc Dieu parle de ça ici dans 

Sophonie. Les manières des êtres humains, même quand ils sont appelés dans l'Église, invités à faire 

partie de Sa Famille, les princes, les rois, ceux qui ont été élevés, à qui étaient offert des postes et toutes 

les choses qu'ils ont reçues, parce que c'est comme ça que Dieu regarde Son peuple. Parce que Dieu voit 

Son peuple d'une certaine manière. Nous ne nous voyons pas toujours comme on devrait se voir, 

comme de faire confiance en Dieu, parce qu'Il nous a élevé. 

Et puis, de pouvoir comprendre l'amour de Dieu? Parce qu'il s'agit de l'amour de Dieu, avec tout ce qu'Il 

nous a offert et ce qu'Il a placé devant nous. Les gens n'ont pas du tout compris l'amour de Dieu, 

combien ils ont été aimés pour avoir été invités, pour avoir été appelés, pour avoir reçu la vérité, alors 

que tous les autres ne l'ont pas eu. Et d'avoir reçu l'offre de faire partie d'un Royaume, du Royaume de 

Dieu.  

Là encore, "Ceux qui portent des vêtements étranges." Spirituellement, c'est simplement ne pas être 

revêtus comme nous devrions l'être spirituellement, se laisser aller spirituellement dans notre vie.  

Verset 14, un peu plus bas, Le grand jour de l'Éternel est proche. Il n'y a pas de moment plus parfait 

que de dire ça maintenant. C'était pratiquement il y a 2000 ans; on leur avait dit que le Royaume de 

Dieu était proche. "Il est proche." "Il s'approche." Alors, en tant qu'êtres humains, on n'a pas tendance à 

penser comme ça, parce que notre durée de vie est généralement de 70 ans, et donc 2000 de ça, ouais, 

c'est ce qu'on leur avait dit. C'est maintenant très proche. Après que 4000 ans soient passés, il ne restait 

que 2000 ans. Et maintenant nous sommes presque à la fin des 2000 ans, quel que soit ce qu'il reste. 

"Le grand jour de l'Éternel est proche." Dieu tient vraiment à ce qu'on puisse comprendre certaines 

choses qui concernent le temps. Parce que ce passage montre que Son jugement va être exécuté sur la 

terre à un moment particulier. C'est le moment que Dieu choisi. C'est de ce moment qu'on nous parle, 

"le grand jour de l'Éternel", quand Il va renverser la vapeur dans toutes choses, quand Il va commencer 

à exécuter un jugement, basé sur ce que l'humanité a fait pendant 6000 ans, c'est l'expression de Sa 

justice, c'est Son jugement avec tout ce qui va suivre. 

Le grand jour de l'Éternel est proche, il est proche, il arrive en toute hâte ou avec force, comme le 

mot l'exprime en Hébreux. Il arrive rapidement, dans une grande puissance. Ça dépasse de beaucoup 

tout ce qu'on peut imaginer en tant qu'êtres humains, même dans l'Église de Dieu. La puissance dont 

Dieu va Se servir, la puissance que Dieu va exercer, tout ce que le domaine angélique fidèle à Dieu va 

accomplir, ce qu'ils vont faire?  
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Nous n'en avons aucune idée. Nous n'en avons aucun concept. Mais il y a des batailles, des guerres en 

cours, même en ce moment, alors qu'on s'approche de plus en plus, et des choses que Dieu mène à leur 

terme. Parce qu'Il modèle et façonne des choses sur la terre, des dirigeants, des gens et des mentalités, 

des situations là aussi – bien qu'en même temps, Il impose des limites. Mais dans tout ça, il s'agit en 

grande partie de nous. Il s'agit de nous et de nous faire traverser tout ça avec succès.  

"Il est proche, il arrive en toute hâte avec force." Et ça me fait penser à ce qui se passe en ce moment. 

La situation s'accélère avec force. Plus on s'en rapproche, plus il y a de force, plus la puissance à 

l'œuvre s'intensifie. C'est vraiment ce qui se passe en ce moment. 

Le jour de l'Éternel fait entendre sa voix, et les puissants poussent des cris amers. Il n'y aura plus 

jamais une époque pareille, et il n'y en a jamais eu avant. Pensez au milliards de gens sur la terre 

aujourd'hui, il n'y a jamais eu d'époque comme celle-là, regardez le nombre immense de gens sur la 

terre et toute la technologie disponible, la puissance dont l'humanité dispose en ce moment pour faire ce 

que les gens vont faire. 

Avant, ils avaient des épées, des lances, et c'est avec ça qu'ils s'entretuaient. Je ne peux même pas 

m'imaginer des batailles comme ça. Une centaine de milliers d'hommes contre une autre centaine de 

milliers? Je ne peux pas me l'imaginer. Se frappant, se démembrant les uns les autres, se poignardant, se 

matraquant dans tous les sens comme les êtres humains le faisaient? Et récemment ils ont commencé 

avec des gaz, des obus, de l'artillerie, tout ce qu'ils ont fait dans le 1ère Guerre Mondiale, ce qui s'est 

passé à l'époque. Et puis avec la 2ème Guerre Mondiale, c'est devenu bien pire, mais maintenant, qu'est-

ce que nous avons? 

Ce jour est un jour de fureur. Dieu va laisser ça arriver. Ce qui coupe le souffle et qui est vraiment 

stupéfiant dans tout ça, c'est de comprendre que c'est le seul moyen de pouvoir enseigner quelque chose 

au monde. C'est le seul moyen pour que l'humanité puisse apprendre les leçons qu'elle a besoin 

d'apprendre.  

Pensez au fait qu'après la 2ème Guerre Mondiale, les gens avaient été fortement inspirés à s'organiser 

pour empêcher que ce genre de choses se reproduisent. Les Nations Unies. Et ils ont mis devant le 

bâtiment une statue représentant ce qui est écrit dans Esaïe, faisant de leur glaives des hoyaux et de 

leurs lances des serpes, c'est ce que représente la statue qu'il y a devant les Nations Unies. Et vous vous 

demandez… Mais ils sont incapables de le faire. Ils sont totalement impuissants. Ils l'ont toujours été. 

Très politique. Sont-ils justes? Équitables? Loin de là. Et donc ils n'ont aucun pouvoir, aucune capacité 

d'empêcher qu'une autre guerre éclate.  

L'OTAN? Ça fait partie de la raison pour laquelle ils se sont formés, afin que rien de semblable ne puis 

se produire en Europe comme c'est arrivé avant. C'est tout au moins ce qu'ils disent.  

Après la 2ème Guerre Mondiale, il y a eu un mouvement de l'humanité vers la paix. Il y avait eu aussi un 

mouvement comme ça après la 1ère Guerre Mondiale. Ça me rappelle les montres faites à partir d'un 

boulet de canon, l'une, la dernière, avait été finalement donnée à M. Armstrong. A celui qui était 

considéré comme ayant contribué le plus à la paix dans le monde, c'est-à-dire, avec son message de paix 
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pour ce monde. Et donc, est-ce que c'était le Roi Leopold qui l'avait donné à Herbert Armstrong, parce 

qu'il avait été inspiré – c'était la montre qui était restée de son père, qui était roi avant lui – il avait été 

inspiré de l'offrir à Herbert Armstrong? C'est vraiment incroyable. Je suis désolé, mais c'est le seul mot 

qui me vient à l'esprit. Ce qui était impressionnant!  

Et pourtant, aucune paix n'est venue pour cette terre. Seul Dieu peut la produire, et Il a un plan pour le 

faire. 

Et donc, Le jour de l'Éternel fait entendre sa voix, et les puissants poussent des cris amers. Ce jour 

est un jour de fureur, un jour de détresse et d'angoisse, un jour de ravage et de destruction, un 

jour de ténèbres et d'obscurité, un jour de nuées et de brouillards. Comment allez-vous le décrire? 

Comme ça. Mais jusqu'au moment où vous allez le vivre, vous ne saurez pas ce qui ça veut dire, 

jusqu'au moment où vous serez confrontés à sa puissance et sa dévastation.  

Un jour où retentiront la trompette… Quelle trompette? Eh bien, on devrait savoir ce que c'est. La 

toute Première Trompette qui va tout déclencher. Voilà quand tout va commencer. Un jour où 

retentiront la trompette et les cris de guerre ou les explosions de guerre… Nous savons donc qu'il y 

a des Tonnerres, bien sûr. Mais nous savons aussi qu'un jour va venir où l'événement de la Première 

Trompette va se manifester. Et nous savons, mais bon, à la base nous sommes les seuls à vraiment 

savoir ce que ça veut dire et comment ça va se passer, et comment ça va arriver rapidement sur la terre, 

avec toute la puissance qui va s'en suivre. 

Et donc là encore, Un jour où retentiront la trompette et les explosions de guerre contre les villes 

fortes et les tours élevées. Et donc bien sûr, c'est quelque chose de physique, mais cependant c'est 

beaucoup plus que ça, comme nous le verrons avec ce qui va suivre. 

Verset 17 – Je mettrai les hommes dans la détresse. Le genre de détresse que personne n'a jamais 

connu. Et ils marcheront comme des aveugles, parce qu'ils ont péché contre l'Éternel; Je 

répandrai leur sang comme de la poussière. Alors, quand vous lisez quelque chose comme ça, là 

encore, il est difficile d'imaginer ce qui va arriver, mais c'est comme ça que Dieu décrit ce qui va être 

une question de jugement, pour montrer combien ça va être dévastateur. 

"Parce qu'ils ont péché contre l'Éternel." Pendant 6000 ans, c'est comme ça qu'a été l'humanité. Et seuls 

quelques-uns ont pu être attirés à en sortir, appelés pour en sortir, ceux à qui l'occasion de vivre quelque 

chose de différent a été donné, dans le but de ce que Dieu Se prépare à amener sur cette terre, après 

6000 ans des voies de l'humanité. Le péché, "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil 

de la vie." Les êtres humains totalement égoïstes.  

…Je répandrai leur sang comme de la poussière, et leur chair comme de la bouse. Et bien sûr, vous 

pouvez aussi vous servir d'autres mots. Vous pouvez prendre le mot "merde". D'accord? Et il y a des 

gens, "Oh la-la!" vous savez. Quand vous prenez ce mot pour parler de quelque chose comme Dieu le 

décrit, on a besoin de vraiment saisir ce que c'est. Mais si vous vous en servez comme d'un juron…? 

Est-ce qu'on voit la différence? Il y en a qui la voit, et d'autres pas. Et donc, le fait est que Dieu appelle 

les choses comme elles sont. 
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Et donc, bouse. Personne ne se sert vraiment de ce mot, ou probablement à des moments où il y en avait 

un gros tas et ils en parlent, mais à la base, on se sert plutôt aujourd'hui d'un autre mot. On ne prend 

plus le mot "bouse". Mais ça sonne certainement plus acceptable, n'est-ce pas, parce qu'on ne s'en sert 

pas souvent. 

Mais si vous prenez le mot "merde" pour décrire vraiment ce que c'est… Je pourrais prendre un autre 

mot, mais ça pourrait vraiment déstabiliser certaines personnes. Je pourrais choisir le mot "Ship High In 

Transit" [expédier haut en transit. S-H-I-T] – le mot vient de là. Parce que les gens ne connaissent pas 

nécessairement l'origine du mot, "Ship High In Transit", mais bon, ce qu'ils faisaient et pourquoi ils le 

faisaient de cette manière.  

Et donc c'est ce que Dieu dit de nous en tant qu'êtres humains. C'est ce que notre chair va devenir. On 

pense être tellement importants. Parfois, on se gonfle tellement la tête, on est tellement rempli d'orgueil 

en tant qu'êtres humains. Mais Dieu va nous montrer vraiment ce que nous sommes. Que sommes-

nous? Si on n'arrive pas encore à voir notre propre nature, et à réaliser ce qu'elle est? Un gros tas de ça, 

qui a vraiment besoin de changer.  

Et donc, ce que la 1ère et la 2ème Guerre Mondiale n'ont pas pu accomplir, même si certains voulaient 

vraiment le faire, c'est pour ça que la 3ème Guerre Mondiale se doit d'arriver à une telle ampleur. Ça va 

tellement secouer et terrifier tous ceux qui vont rester, que leurs oreilles vont s'ouvrir beaucoup plus, 

particulièrement quand ils verront la puissance de Dieu, descendre du ciel, et qu'ils verront et vivront ce 

qui va arriver à ceux qui sont toujours à détruire la terre, quand une armée immense se répandra sur la 

terre et fera des choses dans ce monde que personne n'avait jamais vu avant.  

Parce qu'ils seront activement engagés dans des massacres, à détruire ceux qui détruisent la terre, 

mettant un terme à la vie de tous ceux qui font ce genre de choses. Ça va arriver très vite, et un bon 

nombre de ces gens auront alors l'occasion de revenir pendant le Grand Trône Blanc. Mais ils ne 

peuvent pas continuer comme ça en ce moment, et Dieu va vraiment secouer les gens. Il va permettre à 

l'humanité de détruire… En fait, plus d'un tiers si on regarde ça en détail, parce qu'une seule des 

Trompettes va détruire un tiers de toute l'humanité, la Sixième Trompette, avec ce que vont finir par 

faire la Russie, la Chine et l'Europe. Un tiers de toute l'humanité.  

Eh bien, il y en aura beaucoup plus avant ça. Des centaines de millions vont mourir? Ce n'est donc pas 

une mince affaire. Le fait est que ceux qui détruisent la terre pourraient facilement constituer un autre 

tiers de toute l'humanité, avec ce que va faire la grande armée qui va revenir avec Christ. Et c'est 

quelque chose de juste. C'est bon et c'est droit. C'est ce qu'il y a de mieux à faire pour le monde, afin 

qu'il puisse avoir un nouveau départ. Pour avoir un bon retour à zéro, c'est la seule chose qui va 

marcher. Parce que c'est Dieu qui le fait, Christ va le faire, et les 144 000 avec lui vont le faire. 

Et nous sommes bénis d'en faire partie. D'une manière ou d'une autre, nous en faisant partie que nous 

vivions dans le nouvel âge ou que nous soyons changés.  
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"…et leur chair comme de la bouse." C'est dit comme ça pour de bonnes raisons, à cet égard, parce que 

c'est ce qu'il nous faut arriver à voir en ce qui concerne la vie humaine. Nous ne sommes là que pour 

peu de temps, et grâce à Dieu, ça ne dure pas, particulièrement quand vous apprenez la vérité et que 

vous découvrait de quoi nous sommes faits et combien l'égoïsme est atroce. Vous devez arriver au point 

où vraiment vous le détestez de tout votre cœur.  

Et comprenez bien qu'il n'y a absolument aucune raison pour que les gens ne puissent pas vivre 

ensemble dans la paix, s'ils font les choses que Dieu leur dit de faire. Et les gens qui n'essayent pas de 

pratiquer ça dans l'Église de Dieu, devraient avoir honte! De ne pas vous entendre dans un mariage?! Je 

n'arrive pas… Je comprends très bien, mais je n'arrive pas le comprendre. Parce que c'est très mauvais 

dans l'Église de Dieu!  

Si les gens n'arrivent pas à vivre ensemble dans la paix, dans une famille et vous avez des enfants, alors 

qu'est-ce que vous faites, si vous ne sacrifiez pas pour eux, si vous n'avez pas pour eux leur bien à cœur 

et… Changez, de manière à pouvoir l'accomplir, retenez vos sentiments égoïstes sur les choses et ce que 

vous attendez des autres. Peut-être même vous sacrifier en chemin. 

Pourquoi les gens ne peuvent pas se sacrifier, alors qu'en fait ils ont été appelés à ça, vraiment ça me 

coupe le souffle. Et vraiment je n'ai plus aucune patience avec ça, parce qu'il ne nous reste plus de 

temps. Changez ou dégagez! Quelle honte! Quelle honte! Quelle honte! Et certains d'entre vous savent 

exactement de quoi je parle. 

Voilà qu'on s'approche des Jours des Pains Sans Levain, de la Pâque, et on n'arrive pas à s'entendre?! Et 

si dans l'Église de Dieu on n'arrive pas à s'entendre les uns avec les autres? De temps à autres, j'entends 

parler d'une petite flambée ici et là, de certaines personnes qui n'arrivent pas à s'entendre. Vous devriez 

avoir honte! Vous ne vivez pas le mode de vie de Dieu et vous ne pouvez pas être en paix et aimer votre 

frère ou votre sœur? Qu'est-ce qui ne va pas? qu'est-ce qui vous arrive? 

Soit, nous sommes de Dieu et nous vivons le mode de vie de Dieu, ou on est en train de s'amuser dans 

la cours, assis sur une balançoire installée dans la cours pour les gens qui aiment se balancer et qui ne 

s'intéressent pas vraiment au mode de vie de Dieu. Vous n'avez qu'à partir. Changez ou dégagez. Voilà 

où nous en sommes dans les temps. 

Je suis désolé, mais j'en ai vraiment jusque-là des excuses que les gens peuvent donner pour justifier 

qu'ils ne s'entendent pas ou qu'ils ne s'aiment pas les uns les autres. Y a-t-il dans l'Église de Dieu une 

excuse pour ça, pour le fait de ne pas s'aimer les uns les autres? Y a-t-il quelque chose qui ne va 

tellement pas chez quelqu'un d'autre, qu'on ne peut pas les aimer et les voir entrer dans le Royaume de 

Dieu, ou les voir continuer dans le Millénaire? Sommes-nous tellement égoïstes qu'on ne veut même 

pas sacrifier nos envies égoïstes, ou peu importe ce qu'on pense ou qu'on fait, qui les empêcherait de 

venir se joindre et d'avoir un peu de paix dans leur vie?  

Je suis désolé, je n'avais pas prévu d'aller dans cette direction, mais je connais Quelqu'un qui l'avait 

prévu, et Il montre clairement, t'as intérêt à prendre une décision; soit tu changes, soit tu dégages. C'est 

l'un ou c'est l'autre. Entre dans l'Église de Dieu et vit ce que tu dois vivre, sacrifie tes envies égoïstes, ou 
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dégage, vas-t-en. J'aurais aimé que tu sois chaud ou froid. Tout comme Dieu l'a dit à Laodicée. Je 

comprends ça maintenant très bien. 

J'aurais aimé que tu sois chaud ou froid, mais d'être tiède ne marche pas dans l'Église de Dieu. Et bien 

sûr, être froid ne marche certainement pas, et donc tu es vraiment en danger si tu restes de ce côté, il 

faut que tu sois chaud, en feu pour ce mode de vie, tout particulièrement en ce moment. Et tout ça est 

essentiellement basé sur le sacrifice. Si on n'est pas prêts à se sacrifier volontairement, c'est qu'on n'a 

vraiment pas compris pourquoi on a été appelés. On a été appelés à être un sacrifice vivant. Ça veut dire 

que vous renoncez à ce que vous voulez, et comment vous le voulez, et comment vous voulez que 

soient les autres. 

Et vous? Comment êtes-vous supposés être? Comment êtes-vous supposés penser? Est-ce qu'on voit ce 

qu'on pense et ce qu'on fait? Voilà ce qui compte. Après tout ce temps, est-ce qu'on ne comprend 

toujours pas ça? Il y en a qui ne comprennent toujours pas. Heureusement, la plupart d'entre vous 

comprennent. 

Et donc quand je lis ça, Je répandrai leur sang comme de la poussière, et leur chair comme de la 

merde, je sais de quoi il s'agit. Parce que ma chair d'être humain est comme ça, avec tout l'égoïsme 

qu'elle contient, c'est comme ça que je la vois. Rien qu'un gros tas de bouse, vous y plongez le doigt, et 

vous le sentez. Ça pue! "Ouais, c'est de la merde." Peut-on voir notre nature humaine comme ça? Notre 

égoïsme comme ça? Ça devrait nous répugner. C'est pourquoi c'est vraiment une honte quand on va s'y 

vautrer. "Oh j'aime vraiment ça!" vous savez, et on s'en badigeonne. 

Mais bon, encore une fois, je suis désolé…et je ne le suis pas. 

Ni leur argent ni leur or ne pourront les délivrer, au jour de la fureur de l'Éternel. Et donc, quel a 

été le message pour nous? Faites confiance et Dieu. Tournez-vous vers Dieu. Il va nous faire traverser 

tout ça. C'est ce que vous faites. Vous vivez comme ça. Tous les autres? Qu'est-ce qui va les sauver? 

Rien, de tout ce sur quoi ils comptent. 

Et les économistes qui savent que tout est sur le point de s'écrouler, tout va partir dans les toilettes, 

comme toute la matière marron qui s'en va quand vous tirez la chasse, et ils savent très bien que ça va 

bientôt arriver! Et bien sûr, ils continuent à vous raconter des histoires pour vous pousser à investir dans 

tout ça, et la plupart du temps c'est dans l'argent ou l'or, "parce que c'est ça qui va vous permettre de 

tenir et d'arriver de l'autre côté, parce que de l'autre côté, il va y avoir un retour à la case départ, et alors 

vous aurez de l'argent et de l'or." Eh bien, pas cette fois-ci. Ça ne vous apportera rien. 

C'est ce que Dieu a dit. "Quel que soit votre plan, quel que soit ce que vous pensez faire, vous ne 

pourrez pas l'emporter avec vous. Tout ce que vous avez dans votre compte en banque va perdre toute 

sa valeur. Quel que soit le montant que vous avez en crypto, n'aura plus aucune valeur. Tout ce que vous 

avez en billets de banque va perdre toute sa valeur. Le Yuan, aucune valeur. Le Rouble, aucune valeur. 

L'Euro, plus aucune valeur." 

Alors, est-ce qu'on fait confiance en Dieu, est-ce qu'on croit ça?  
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Ni leur argent ni leur or ne pourront les délivrer, au jour de la fureur de l'Éternel; par le feu de 

Son zèle tout le pays sera consumé. Dieu va S'assurer de laisser l'homme faire ce qu'il veut faire au 

départ, et puis Il va intervenir juste après ça, et régler le compte à beaucoup plus de monde, au moment 

où Christ va revenir.  

…car Il détruira soudain tous les habitants du pays. 

Alors, j'espère que tout le monde comprend ce que je disais quand je parlais de mariage et d'autres 

choses, parce que je parle de deux personnes qui peuvent par l'esprit de Dieu, réconcilier la situation. Si 

deux personnes ont l'esprit de Dieu, il n'y a aucune raison de ne pas avoir la paix absolue, la plénitude et 

le bonheur dans la vie. Tout le reste n'est que mensonge. 

Eh bien, il est temps maintenant d'insérer quelques articles de presse. J'ai pensé que ce serait maintenant 

le bon moment pour ça, pour examiner un peu ce qui se passe dans le monde, se tenir à jour des choses 

qui arrivent, parce que la situation change rapidement et elle s'intensifie de plus en plus. Et vous pouvez 

penser que l'homme ne peut pas devenir encore plus fou, mais en fait, on va voir encore plus de folie, et 

on la voit augmenter chaque semaine. 

"Le traitement de l'uranium par l'Iran a presque atteint la pureté 

d'armes nucléaires: inspecteurs"  C'était sur Fox News. Ce n'est pas que ça donne plus 1

de valeur parce que c'est avec eux. Faites-moi confiance. Non, pas besoin de me faire confiance, juste 

croyez-moi, c'est vrai. 

Et donc ça a été comme ça depuis longtemps. Mais vous savez? S'ils avaient pu l'obtenir bien avant? 

Parce que vous savez ce qui va se passer dès qu'ils vont l'avoir? Ça ne va pas leur prendre du temps. Ils 

ont déjà dit ce qu'ils allaient faire. Et vous savez? J'ai tendance à les croire. Je suis convaincu qu'ils sont 

suffisamment stupides pour attaquer Israël avec des bombes nucléaires. Ils ont tellement envie de faire 

ça. S'ils avaient des bombes nucléaires, ah, il y en a qui se réjouiraient vraiment dans certains quartiers 

en Iran. Et maintenant, ils sont sur le point de l'avoir. 

Encore un autre: "L'Iran Serait Sur Le Point De Fabriquer Des Armes 

Nucléaires Ayant Enrichi L'uranium À 84% De Pureté"  Juste une partie de 2

l'article, "En janvier également, le directeur général de l'AIEA, Grossi, 

a déclaré aux législateurs du Parlement Européen que l'Iran avait 

"amassé suffisamment de matières nucléaires pour plusieurs armes 

nucléaires" - pas une seule à ce jour." Plusieurs. 

Encore un autre. Ces choses continuent d'arriver. Les choses sont dans tous les sens, complètement à 

l'envers. "Le cyclone Freddy de catégorie 4 frappera Madagascar et 

 https://www.foxnews.com/world/irans-uranium-processing-almost-reached-nuclear-weapons-grade-purity-inspectors1

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/iran-reportedly-cusp-making-nukes-uranium-enriched-84-purity2
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l'Afrique australe avec des inondations mortelles et des vents 

destructeurs"  Ça me fait penser – je ne sais pas combien d'entre vous ont entendu parler de ce qui 3

s'est passé en Nouvelle-Zélande. Ce n'est pas un très grand pays, mais dit donc, s'ils ont été inondés. 

Des inondations partout et puis finalement un ouragan, qu'est-ce que c'était, il y a une semaine de ça ou 

quelque chose comme ça. Ils l'ont appelé Gilbert? Quelque chose qui commençait par un "g". Quoi qu'il 

en soit, encore des inondations terribles. 

Vous voyez ça partout. Quelqu'un m'a fait voir aujourd'hui de la neige en plein milieu de la Californie, 

jusqu'à Hollywood dans le sud, dans les montagnes et même dans les plaines. Pas quelques petits 

flocons dans les régions sud. Mais vous parler de chutes de neige tellement délirantes vous vous 

demandez ce qui se passe, des endroits où vous avez des sécheresses vraiment sévères pendant des 

années et des années, et tout à coup, des inondations incroyables. Excessif, délirant, complétement à 

l'envers. Et ainsi de suite. 

Mais ce qui est important avec toutes ces choses, c'est qu'elles se rapprochent les unes des autres, avec 

les Trompettes, et toutes ces choses arrivent exactement comme elles avaient été décrites, elles sont de 

plus en plus fortes et elles se rapprochent de plus en plus les unes des autres. De plus en plus proches. 

C'est comme ça qu'en regardant ces choses dans le monde, on comprend qu'on se rapproches. Y aura-t-il 

une petite accalmie? 

C'est le genre de chose qui peut arriver pendant une grossesse, une petite accalmie. Et puis ça 

recommence, et alors c'est un peu plus féroce. Je le sais parce qu'on m'avait dit de sortir de la chambre. 

"La Chine Pourrait Pousser Le Conflit Russo-Ukrainien Vers Une 

'Véritable Guerre Mondiale', Prévient Un Analyste"  C'était dans Newsweek la 4

semaine dernière. Les gens parlent donc de ça de plus en plus. Vous en entendez parler un peu partout 

maintenant, c'est beaucoup plus commun. 

Encore un autre de Reuters: "Poutine dit que la Russie va déployer des 

missiles nucléaires Sarmat"  Et donc c'est là encore, répété continuellement par bon 5

nombre de sources, apportant plus d'informations sur le sujet, à cause de ce qui est annoncé. Mais je 

vais vous lire celui-là, en partie. 

"Le président Vladimir Poutine a déclaré jeudi que la Russie 

accorderait une attention accrue au renforcement de ses forces 

nucléaires en déployant un nouveau missile balistique 

 https://www.foxweather.com/weather-news/tropical-cyclone-freddy-madagascar-southern-africa-flooding-damaging-winds3

 https://www.newsweek.com/china-could-push-russia-ukraine-conflict-true-world-war-analyst-4

warns-1782255#:~:text=New%20York%20Times%20columnist%20Thomas%20Friedman%20warned%20on,because%20it%20keeps%20us
%20%5BUnited%20States%5D%20tied%20down.

 https://www.reuters.com/world/europe/putin-russia-pay-increased-attention-boosting-nuclear-forces-2023-02-22/5
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intercontinental très retardé, déployant des missiles hypersoniques 

et en ajoutant de nouveaux sous-marins nucléaires. 

Un an après avoir ordonné l'invasion de l'Ukraine, Poutine a signalé 

qu'il était prêt à déchirer l'architecture du contrôle des armements 

nucléaires - y compris le moratoire des grandes puissances sur les 

essais nucléaires - à moins que l'Occident ne recule en Ukraine." 

Alors, il a déjà fait ça, il l'a déjà annoncé la semaine passée. Vous remarquez que chaque semaine les 

choses s'intensifient, la pression augment un peu plus. Il y a des gens qui disent que ça a atteint un tel 

point d'intensité, qu'on ne peut plus revenir en arrière, ils ne peuvent plus revenir en arrière. 

Et les guerres sont comme ça, pareil pour une guerre nucléaire. Quand vous commencez, ça s'intensifie 

de plus en plus, et qui va s'arrêter le premier? Eh bien, Dieu nous fait savoir que s'Il n'intervenait pas, 

on finirait par nous anéantir. 

"Poutine a cherché mardi à souligner la détermination Russe en 

Ukraine en suspendant un traité historique sur le contrôle des 

armements nucléaires, annonçant que de nouveaux systèmes stratégiques 

avaient été mis en service de combat et en avertissant que Moscou 

pourrait reprendre les essais nucléaires. 

Dans une allocution marquant le jour férié du "Défenseur de la 

Patrie", connu à l'époque Soviétique sous le nom de Journée de 

l'Armée Rouge, Poutine a invoqué la victoire Soviétique sur 

l'Allemagne Nazie pour affirmer que la Russie avait besoin de forces 

armées modernisées pour garantir sa souveraineté." Et voilà le message qu'il 

transmet constamment à son pays, pour tous ceux qui veulent l'écouter. 

""Comme auparavant, nous accorderons une attention accrue au 

renforcement de la triade nucléaire", a déclaré Poutine, faisant 

référence aux missiles nucléaires basés sur terre, sur mer et dans 

les airs, dans un discours diffusé à la télévision d'État. Poutine, 

qui présente le conflit en Ukraine comme une lutte existentielle pour 

défendre la Russie contre ce qu'il considère comme un Occident 

arrogant et agressif, a déclaré que les missiles balistiques 

intercontinentaux Sarmat, basés dans des silos, seraient déployés 

cette année." 

"Le missile à carburant liquide RS-28 Sarmat, surnommé "Satan 2…"". 

Nous avons déjà parlé de ça, mais ils en parlent maintenant beaucoup plus dans la presse et il continue à 

en parler, il insiste là-dessus. Et un jour, il va appuyer sur le bouton. C'est prophétique. 
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Je ne vais pas lire le reste. 

Un autre article: "Changement De Plan, La Finlande Se Déclare Prête À Se 

joindre à L'OTAN Sans La Suède"  Et ces pays commencent vraiment à s'inquiéter de plus 6

en plus pour leur sécurité. Et donc si l'autre ne peut pas en faire partie à cause de la Turquie, à cause de 

ce qui se passe entre je crois la Suède et la Turquie, et puis la Finlande a dit, "On veut en faire partie. 

On ne veut pas rester attachés à eux. Laissez-nous entrer." Pourquoi? Eh bien, c'est à cause de la Russie, 

parce qu'ils ont une histoire avec eux. Ils ont déjà vu des choses leur arriver avant, ils sont la port à côté, 

juste en-dessous d'eux, l'Allemagne. Mais aussi, la porte à côté, et bien plus proche, c'est la Russie. 

Encore un autre: "Quelque chose de très dangereux se prépare en Moldavie 

alors que l'Ukraine prépare une 'bombe sale'"  Alors je vais lire ça, bien que je ne 7

m'appuie pas trop là-dessus, à cet égard. Ça vient de Pravda. C'est une agence de presse basée en 

Russie, c'est ça Yurii? Oui, c'est ça. Est-ce que ça veut dire "vérité"? Je ne sais pas de laquelle cette 

article est venu. Mais bon, il disait que l'Ukraine en avait une avec le même nom. Ils se servent de ce 

mot, "Vérité". Ce n'est simplement pas la pure vérité.  

"On pense que quelqu'un va organiser une attaque nucléaire Russe qui 

déclencherait alors une réponse de l'Occident." Alors parfois les gens publient 

certaines choses, parce que c'est ce qu'ils prévoient de faire. Vous ne savez donc jamais d'où ça vient. 

C'est pour ça que je vous lis cet article. Parce que le fait que ça a été publié, montre que vous devriez 

probablement faire attention.  

"La liste peut également inclure une attaque sur les installations de 

stockage de déchets d'une centrale nucléaire Ukrainienne en activité, 

afin de créer un nuage radioactif dans l'atmosphère. Fin octobre, 

Igor Kirillov, le chef des forces de défense contre les radiations, 

les produits chimiques et biologiques des Forces Armées Russes, a 

déclaré que les travaux sur la création d'une bombe "sale" en Ukraine 

en étaient à leur phase finale." 

Alors, ils disent avoir cette information, ils voient que c'est ce qu'ils se préparent à faire et ils vont nous 

accuser. Voyez? Ou peut-être qu'ils vont eux-mêmes le faire et les accuser eux, c'est eux qui l'ont fait. 

Mais bon, c'est un peu comme ces ballons idiots qui ont survolés les USA.  

"Premier ministre polonais: "Nous voulons des bases militaires 

Américaines permanentes""  La Pologne, la Finlande, la Moldavie, tous ces pays sont nerveux. 8

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/reversal-finland-now-says-ready-join-nato-without-sweden6

 https://english.pravda.ru/world/155854-ukraine_provocation/7

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/polish-pm-we-want-permanent-us-military-bases8
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Et judicieux de l'être. Ils ont vécu des périodes atroces il y a plus de 70 ans, et ce qui se passe 

maintenant, ranime des sentiments de ce qui s'était passé avant. 

"Le Département d'État Américain approuve la vente de HIMARS aux 

Pays-Bas"  Ce sont les… Je ne me souviens pas exactement ce que les lettres signifient, mais ce sont 9

des missiles. 

"La Chine Se Dit Prête À "Unir Ses Forces Avec La Russie" Pour 

"Défendre Les Intérêts Nationaux" Alors Que Poutine Confirme La 

Visite De Xi"  Là encore, intensifiant de plus en plus la pression, c'est la part énorme que jouent 10

ensemble la Chine et la Russie. 

"L'Humeur À Washington Change En Faveur Des Jets Pour L'Ukraine"  Là 11

aussi, pour faire monter la pression, parce qu'ils ne vont pas… Le jour va venir où ils auront tellement 

intensifié la pression, que ça va dépasser leur limite et ils ne pourront plus le supporter. Mais ça, c'est 

dans les mains de Dieu, n'est-ce pas? Mais on peut voir que c'est très proche. 

""L'Occident progresse lentement mais de manière significative vers 

l'approvisionnement de l'Ukraine en avions de chasse ainsi qu'en 

missiles à longue portée, à savoir les systèmes ATACMS (le Système De 

Missiles Tactiques MGM-140 de l'Armée). Premièrement, la pression 

augmente sur les dirigeants Britanniques, l'ancienne Première 

Ministre Liz Truss se joignant à l'ancien Premier Ministre Boris 

Johnson pour demander de toute urgence la fourniture d'avions de 

chasse." Donc, tous les deux, c'est ce qu'ils veulent. 

"Elle a déclaré que la Grande-Bretagne devait "faire tout ce qu'elle 

pouvait, aussi vite que possible" pour aider l'Ukraine à gagner, dans 

son premier discours depuis qu'elle a quitté son poste de Premier 

Ministre." Elle n'a pas duré très longtemps, mais elle a toujours une voix, beaucoup de pouvoir en 

Grande-Bretagne. 

"En ce qui concerne les États-Unis, l'administration Biden a jusqu'à 

présent résisté aux appels des faucons du Congrès à "fermer le ciel" 

avec des jets et des capacités de missiles à plus longue portée, mais 

selon un puissant législateur qui préside la Commission des Affaires 

Étrangères de la Chambre, les vents politiques soufflent en faveur du 

transfert des F-16 à Kiev." Et ce qu'il faut comprendre ici c'est que la Russie le sait. 

 https://www.defensenews.com/land/2023/02/17/us-state-department-approves-sale-of-himars-to-netherlands/9

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/china-says-ready-join-forces-russia-defend-national-interests-putin-confirms-xi-visit10

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/gop-house-foreign-affairs-chair-says-momentum-growing-jets-ukraine11

 17



Les chars? Et ben oui, ça va prendre un peu de temps pour qu'ils arrivent. Est-ce qu'ils veulent vraiment 

les avoir là-bas? Eh bien, pas vraiment. Et s'ils envoient les jets assez vite après, combien de temps 

allez-vous attendre pour agir avant eux? Voilà où nous en sommes. Des jeux de guerre. C'est tout ce que 

c'est. Mais quand celui-là va-t-il passer à l'action? Un monde délirant, écœurant, écœurant. 

Encore un article. Celui-là vient de Israel National News. "Rapport: Israël augmente 

considérablement ses préparatifs pour une attaque contre l'Iran"  Et ils 12

vont le faire. Ils ne vont pas se retenir. S'ils sont sûr que l'Iran a des bombes, ils vont les attaquer sans 

avoir besoin de l'aide de personne. Si personne ne vient les aider, ils vont le faire. 

"La France passe 31 jours sans précipitations, du jamais vu en hiver"  13

De l'agence France24. Et donc vous voyez toutes ces choses arriver partout et dans tous les sens. 

"Une Multitude De Facteurs Alimentent L'alerte À La Sécheresse Alors 

Que Les Canaux De Venise S'assèchent"  Je ne sais pas s'il y en a parmi vous qui ont vu 14

les photos. Pouvez-vous vous imaginer aller à Venise, où vous découvrez partout une puanteur à cause 

des canaux boueux qui se sont asséchés, et vous ne pouvez pas faire une balade romantique en gondole? 

Vous pouvez tout aussi bien aller à Las Vegas. Ils ont des gondoles dans le quartier Vénitien, vous 

savez. J'ai toujours dit que c'était le meilleur endroit pour découvrir Venise.  

""Les Néoconservateurs Savent Que "Le Système Monétaire S'effondre" - 

Martin Armstrong Avertit Que "La Guerre Coche Toutes Les Cases""  … 15

"[il] explique, "Ils veulent une guerre, mais ils en ont aussi besoin 

parce que le système monétaire s'effondre…"" Ne croyez-vous pas que les nations 

sont prêtes à faire la guerre à cause de quelque chose comme ça? Absolument. Le monde est en quelque 

sorte déjà engagé dans une guerre, à cause de ça, dans le sens où les États-Unis et les nations BRICS 

avec tout ce qui se passe avec ça, essayant de… mais bon, se débarrasser du pétrodollar.  

Mais bon, continuons dans l'article: "Si vous avez des taux d'intérêt en hausse, 

et que les taux vont augmenter parce que la Fed ne peut pas arrêter 

ce type d'inflation. Alors, vous avez une guerre. … "Ils arrivent à 

faire défaut sur toute cette dette, ce qui est le véritable objectif." 

Les gouvernements et les gens ont vraiment fait des choses terribles dans le passé… mais bon. 

 https://www.israelnationalnews.com/news/36779712

 https://www.france24.com/en/france/20230221-france-goes-31-days-without-rainfall-unprecedented-in-winter13

 https://sputniknews.com/20230222/bad-omens-drought-alert-looms-over-italy-as-venice-canals-run-dry-1107685521.html14

 https://www.zerohedge.com/markets/neocons-know-monetary-system-collapsing-martin-armstrong-warns-war-checks-all-boxes15
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Encore un article, "Les Discussions De l'Ukraine Sur La Reprise De La Crimée 

Divisent Les États-Unis"  Newsweek. "L'insistance de l'Ukraine à 16

reprendre le contrôle de la péninsule de Crimée annexée est 

controversée pour les citoyens Américains, a révélé un sondage 

exclusif pour Newsweek." Est-ce que vous croyez vraiment les sondages? Quoi qu'il en soit, 

ça existe et les gens en parlent. C'est un fait que les gens sont divisés. 

Je le vois bien, vous savez, ils sont divisés sur ce qu'on devrait faire avec la Crimée, certains pensent 

qu'on devrait les laisser s'en emparer, qu'on devrait aller les aider et leur montrer où sont les cibles. Et 

ce genre de chose est déjà arrivé. Mais de lancer un attaque pour reprendre la région? Est-ce que 

Poutine va accepter ça? Absolument pas. Combien on peut être idiots! 

"Tout au long de l'année passée, le président Ukrainien Volodymyr 

Zelensky s'est engagé à plusieurs reprises à "libérer" la Crimée du 

contrôle Russe. La péninsule a été illégalement annexée par Moscou en 

2014. "La Crimée est notre terre, notre territoire", a déclaré 

Zelensky en janvier. "C'est notre mer et nos montagnes. Donnez-nous 

vos armes, nous reprendrons ce qui est à nous." Ses paroles ont 

coïncidé avec des informations selon lesquelles l'administration 

Biden se réchauffait à l'idée de soutenir Kiev dans son objectif de 

reprendre la Crimée." 

"Officiellement, les États-Unis ont toujours condamné le contrôle 

Russe sur la péninsule. Le 25 janvier, un haut responsable de 

l'administration a réitéré que "la Crimée, c'est l'Ukraine", ajoutant 

que les États-Unis "n'ont jamais reconnu" l'annexion en 2014. "Mais 

là où les Ukrainiens décident d'aller et comment ils décident de 

mener des opérations dans leur pays, ce sont leurs décisions à 

prendre", a déclaré le responsable." Vous vous dites, arrête ton char! 

"La Russie, qui base sa flotte de la mer Noire à Sébastopol en 

Crimée, a répondu en disant que les commentaires "incitent le régime 

de Kiev à intensifier davantage la guerre". Mais l'opinion intérieure 

Américaine s'est révélée divisée sur la Crimée. Alors que certaines 

voix soulignent l'importance de la Crimée, d'autres, comme la 

représentante de la Géorgie, Marjorie Taylor Greene, ont déclaré que 

faire pression pour que la Crimée soit renvoyée à Kiev serait "une 

folie à part entière."" 

"La Crimée est certainement plus une ligne rouge pour Moscou que pour 

Zelensky ou pour le public Américain…" On ne fait que pousser les choses vers la 

 https://www.newsweek.com/ukraine-taking-back-crimea-us-divided-russia-poll-178299916
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guerre… Je veux dire, j'espère que vous pouvez voir ce que ces… chaque semaine, semaine après 

semaine, ils ne font qu'intensifier les tensions. Personne n'exprime la volonté d'un recul en aucune 

façon. Vous devez savoir où ça va nous mener, et c'est pour ça que nous avons cette série de sermons. 

Je ne vais même pas lire le reste. Et c'est partout comme ça, quel bazar. Et tout ce qu'ils font, c'est de se 

préparer pour la guerre, que certains ont déjà confirmé, qu'elle avait déjà commencé. Je le crois 

vraiment, mais…  

Et voilà un article qui dit, "Wallace: les avions de chasse de l'OTAN pourraient 

être transférés en Ukraine"  "Le Secrétaire Britannique à la Défense, 17

Ben Wallace, a déclaré que les avions de l'OTAN pourraient être 

transférés à Kiev, rapporte Sky News. Interrogé sur la possibilité 

d'envoyer des avions de combat de l'OTAN à Kiev, il a répondu: 

"Fourni par l'OTAN, oui... On parle déjà, je pense, d'un pays 

d'Europe de l'Est fournissant des MiG-29." Il a ajouté que ce ne 

serait pas l'OTAN qui fournirait les jets mais plutôt les pays 

membres de l'alliance." Et ils jouent ces petits jeux pour ainsi dire, "Ce n'est pas l'OTAN qui 

a dit ça, mais les pays individuellement, c'est eux qui décident de les envoyer." Et puis de dire alors, 

"Mais ils ne peuvent pas les envoyer à moins d'être tous d'accord."   

"Cela pourrait être des avions militaires, y compris des MiG-29. Ben 

Wallace a souligné que la guerre en Ukraine n'est pas un conflit de 

l'OTAN." J'en ai vraiment marre des gouvernements, vraiment plein les bottes des gouvernements du 

monde. Tellement content qu'un gouvernement va venir très bientôt pour rectifier tout ce bordel. 

Un autre article: "Les États-Unis envoient jusqu'à 200 soldats 

supplémentaires à Taïwan alors que les tensions avec la Chine 

augmentent"  Je ne vais pas vous le lire, mais vous vous dites, ah, mais oui, intensifions maintenant 18

un peu plus les tensions là-bas à Taïwan. Poussons aussi les Chinois. Où ça va nous conduire? À une 

guerre aussi avec la Chine. Parce que s'il y a une guerre avec la Russie, il y aura une guerre avec la 

Chine et tout le monde le sait.  

"L'Allemagne s'en prend à la GRANDE-BRETAGNE pour son soutien à 

l'Ukraine, demandant "combien de réfugiés avez-vous accueilli?" suite 

aux critiques sur le niveau de l'aide de Berlin à Zelensky"  Ça me fait 19

penser à la statue avec des pieds d'argile et de fer. Ils sont ensemble en même temps qu'ils ne le sont 

pas. Dieu avait donné là une image vraiment parfaite. 

 https://news.sky.com/video/ukraine-war-no-fighter-jets-to-kyiv-in-short-term-says-defence-secretary-1281852617

 https://www.foxnews.com/politics/us-sending-more-troops-taiwan-china-tensions-grow18

 https://www.dailymail.co.uk/news/article-11784147/Germany-takes-swipe-BRITAIN-support-Ukraine.html19
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Un autre article: "La Hongrie accuse les États-Unis du déclin Européen – 

médias"  C'est ce qu'on va voir arriver de plus en plus, de la part des pays, ça va être de notre faute, 20

c'est la faute de ce pays. 

"Netanyahu prépare une frappe contre les installations nucléaires 

Iraniennes après des réunions secrètes: rapport"  De Fox News. 21

"Le marché immobilier Américain connaît une baisse de valeur de 2,3 

milliards de dollars, la plus importante depuis 2008"  22

   

"L'Iran Serait Sur Le Point De Fabriquer Des Armes Nucléaires Ayant 

Enrichi L'Uranium À 84% De Pureté"  On trouve maintenant ce genre d'articles assez 23

souvent et ils parlent de plus en plus de guerre. C'est de plus en plus dans les infos, continuellement à 

intensifier les choses pour leurs citoyens, pour les habituer à l'idée de ce qui va bientôt arriver. 

"Baisse Inattendue Des Ventes De Maisons Existantes Aux États-Unis En 

Janvier", inattendu? Eh bien, je ne sais pas pourquoi ils ne s'y attendaient pas.  "... Record de 

37% d'effondrement en glissement annuel"  24

Encore un autre: "L'Ukrainien Zelensky dit qu'il prévoit de rencontrer le 

Chinois Xi"  C'est du Jerusalem Post "Le président ukrainien Volodymyr 25

Zelensky a déclaré vendredi qu'il prévoyait de rencontrer le 

Président Chinois Xi Jinping, mais n'a pas précisé quand une telle 

rencontre pourrait avoir lieu. "Je prévois de rencontrer Xi Jinping 

et je pense que cela sera bénéfique pour nos pays et pour la sécurité 

dans le monde", a-t-il déclaré lors d'une conférence de presse à Kiev 

à l'occasion du premier anniversaire de l'invasion Russe de 

l'Ukraine. Zelensky avait précédemment réitéré qu'il ne 

s'entretiendrait pas avec le Président Russe Vladimir Poutine." 

Là encore, ce que fait la Chine, les choses pourraient être bloquées pendant un temps, mais si c'est le 

cas, il faut bien comprendre une chose, c'est Dieu qui le fait. Dieu est en train d'orchestrer tout ça. Si les 

choses ont besoin de ralentir un peu, elles vont ralentir un peu, si ça va trop vite, parce que Dieu sait 

 https://www.rt.com/news/571963-hungary-european-decline-us/20

 https://www.foxnews.com/world/netanyahu-readies-strike-iran-nuclear-facilities-secret-meetings-report21

 https://www.msn.com/en-us/money/realestate/us-housing-market-sees-23t-drop-in-value-biggest-since-2008/ar-AA17RyxK22

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/iran-reportedly-cusp-making-nukes-uranium-enriched-84-purity23

 https://www.zerohedge.com/personal-finance/us-existing-home-sales-unexpectedly-decline-january-record-37-yoy-collapse24

 https://www.jpost.com/breaking-news/article-73265625
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exactement à quelle vitesse, à quel pas les choses doivent avancer. Et il ne faudra qu'une seule petite 

chose, à un certain moment, au moment qu'Il choisit, et tout va commencer.  

Mais bon, retournons à Sophonie 2. J'espère que nous commençons à comprendre un peu mieux le 

contexte du premier chapitre, que bien sûr, il s'agit du monde et de ce que Dieu va faire dans le monde, 

il s'agit du jugement de Dieu à une période particulière, parlant du Jour de l'Éternel, du jour du 

jugement de Dieu et tout ça, avec toutes les choses qui sont discutées dans ce chapitre. 

Et puis dans tout ça, un autre objectif parlant très clairement de l'Église. Parce que c'est ce qu'a été la 

plus grande préoccupation de Dieu. Oui, le monde arrive à sa fin, c'est au moment où la fin des 

gouvernements de l'homme arrive en même temps que la fin de 6000 ans, quelque chose de vraiment 

extraordinaire va se produire, mais dans tout ça, c'est toujours au sujet de l'Église. L'objectif principal 

de Dieu au fil du temps a été ceux qu'Il modelait et façonnait. Pour le monde, Il les laisse faire ce qu'ils 

veulent et en souffrir les conséquences, à cause des choix qu'ils font. 

Sophonie 2:1 – Rassemblez-vous… Parce que Dieu est en train de rassembler les choses pour l'arrivée 

de cette période. Tout ce qui se passe en ce moment, Dieu rassemble tout pour mettre une fin à cet âge. 

Rassemblez-vous, rassemblez-vous tous, nation désirée. Et donc, quelle nation est désirée par-dessus 

tout? Israël. L'Israël spirituel. L'Église. Avant que, et le mot n'est pas "le décret", c'est un mot qui veut 

dire, temps imparti. Tout comme dans Lévitique 23. Dieu a des temps impartis, des Jours Saints, des 

Sabbats et tout ça. C'est le même mot. 

Avant que le temps imparti n'arrive… Alors, est-ce que ça parle d'un Jour Saint ou est-ce que ça fait 

référence à une période particulière que Dieu avait prédéterminé il y a très longtemps, pour la fin d'un 

âge, pour ce qui allait se réaliser dans le contexte du Jour de la fureur de l'Éternel ou du jugement sur 

l'humanité, si vous voulez. Ici Dieu est très spécifique. 

Avant que le temps imparti n'arrive; que ce jour, parlant du temps qu'il reste, passe comme la balle, 

avant que la colère ardente de l'Éternel fonde sur vous, en d'autres termes avant que Dieu n'exerce 

Son jugement – parce que c'est de ça qu'il s'agit. …avant que le jour de la colère de l'Éternel fonde 

sur vous! Cherchez l'Éternel, vous tous, humbles du pays. 

De qui s'agit-il? Eh bien, la terre n'est pas humble, mais il y a des gens qui ont des oreilles pour 

entendre, ceux avec qui Dieu est à l'œuvre, c'est sur eux qu'Il est concentré, ils sont Sa préoccupation 

principale. Nous avons aussi eu des sermons là-dessus, dans le contexte de ce que nous avons discuté, 

pour comprendre l'importance de l'humilité, de la nourrir, de la fortifier, et de combattre l'orgueil. 

Cherchez l'Éternel, vous tous, humbles du pays, qui pratiquez ou exercez Ses Jugements. Il n'y a 

qu'un seul groupe de gens capables de faire ça. Ceux qui ont l'esprit de Dieu sont les seuls à pouvoir 

exercer Ses jugement et Sa volonté, Ses voies, parce qu'on nous a donné l'aptitude de le faire par la 

puissance de Son saint esprit. Il nous appartient alors d'y répondre et de le faire. 
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Recherchez la justice. Le monde ne peut pas faire ça et ne veut pas le faire. Mais nous, on doit le faire. 

Et donc, dans tout ça, Dieu dit avec une force et une puissance incroyable, vivez ce mode de vie de 

toute votre force, plus totalement que vous ne l'avez jamais fait avant. Concentrez-vous plus fermement 

que vous ne l'avez fait dans votre vie. Faites ces choses. Parce qu'elles sont notre force et notre sécurité, 

ce qui motive nos choix et nos décisions, là où nous plaçons notre confiance. 

Recherchez la justice, recherchez l'humilité! Peut-être serez-vous épargnés au jour de la colère de 

l'Éternel. Et parfois, là encore, ces traductions sont assez approximatives. Je suis certain qu'on nous ici, 

"Afin que tu sois caché pendant le jour de la fureur de l'Éternel." En d'autres termes, on va connaître des 

temps très durs, on va voir des choses très pénibles, et on va souffrir. Mais pour nous, dans bien des cas, 

ce ne sera pas comme le reste du monde, où ils n'auront plus d'espoir et ils mourront, se faisant 

emportés rapidement. Parce que Dieu a un dessein. 

Et bien sûr, pour ceux qui ont part aux 144 000, ça n'a pas d'importance. C'est dans les mains de Dieu. 

Notre vie est dans les mains de Dieu, alors quand on meure, ça n'a pas d'importance, on sait où on va 

être. Ou on devrait savoir où vont être les 144 000, ou ceux qui en feront partie.  

Et les autres? Leur but c'est de continuer à vivre dans le Millénaire, pour représenter le commencement 

de l'Église, ceux qui ont vécu pendant la période qui a suivie l'Apostasie, ceux qui ont été appelés entre 

l'Apostasie et le retour de Christ. Les choses incroyables qui vont vous arriver et dont vous n'avez 

aucune idée, des choses qui sont tellement extraordinaires, tellement bonnes et vraiment magnifiques. 

Sophonie 3:1 – Malheur aux rebelles, souillés et… Et ce n'est pas "à" mais de la ville pleine 

d'oppresseurs! Et donc quelle est la ville qui opprime? De quoi ça nous parle? De Juda, de Jérusalem, 

les dirigeants, ceux de l'Église, ceux qui sont dispersés et tout ça, "ceux qui sont rebelles et souillés." 

Il n'y a qu'un seul Corps qui a été réveillé. Nous attendons impatiemment le jour où les autres le seront 

aussi. Mais il leur faut tous en arriver à un certain point. Et nous allons lire quelque chose à ce sujet en 

continuant. 

Et ça, ça fait référence à Sophonie 1:4, que je vais vous relire. J'étendrai ma main sur Juda, et sur 

tous les habitants de Jérusalem. Et donc quand vous regardez des choses comme ça et que vous 

comprenez ce que ça veut dire concernant l'Église et les dirigeants de l'Église…  

Sophonie 3:1 – Malheur aux rebelles, souillés de la ville pleine d'oppresseurs! Elle n'écoute pas la 

voix. C'est la voix de Dieu. Quand avaient-ils eu l'occasion de l'entendre? Eh bien, en particulier à la 

fin-des-temps, la majorité des gens n'ont pas écouté, ils n'ont pas entendu. 

Elle n'a pas égard à la correction. Tant de ce que Dieu a révélé depuis l'Apostasie, franchement, 

depuis l'Apostasie les gens ont entendu toutes sortes de choses, la Pâque le 14 et le 15, les trucs sur la 

Pentecôte, doctrine après doctrine, il y a eu une Apostasie. Mais ils ne les admettent pas. C'est juste 

sous leur nez. Les gens dispersés de Dieu qui ont eu l'occasion, y compris les ministres, qui ont eu cette 

opportunité et qui ne l'ont pas saisi. Et donc Dieu va corriger tout ça. 
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Elle n'écoute pas la voix. Parce que Dieu S'est assuré que les choses dites étaient vraies.  

Elle n'a pas égard à la correction. Et voilà le problème. 

Elle ne se confie pas en l'Éternel. Et même dans Sa manière d'œuvrer, très souvent les gens n'ont pas 

fait confiance en Dieu dans Sa manière d'œuvrer. Ça me rappelle Herbert Armstrong et les difficultés 

que l'Église a connues pendant l'époque de Philadelphie. Ils n'avaient vraiment pas eu confiance en ces 

choses, ils ne les avaient pas comprises comme ils auraient dû le faire. Et ainsi de suite. 

"Elle ne se confie pas en l'Éternel." Il s'agit de l'Église. La majorité de l'Église s'est égarée. La majorité 

de l'Église ne s'en est pas bien sorti. Et de tout ça, Dieu en a fait sortir un restant, une très, très, très 

petite portion. 

Elle ne s'approche pas de son Dieu. 

Verset 8. Un peu plus bas, Attendez-Moi donc. A-t-on récemment entendu ça dans des sermons?  

Attendez-Moi donc dit l'Éternel, au jour où Je Me lèverai pour la proie. Une source en Hébreux 

écrit ça comme "le jour de la révélation de Mon jugement." Astucieux. 

Car j'ai… et le mot n'est pas "résolu" puisqu'il s'agit de jugement. Mon jugement est de rassembler 

les nations, de rassembler les royaumes. Et bien sûr c'est ça en ce qui concerne le monde, mais aussi 

pour les Églises dispersées. Parce qu'elles ont été éparpillées, dispersées dans tous les sens, et Dieu va 

aussi les rassembler à la fin, c'est ce qu'Il va faire. 

…de rassembler les royaumes, pour répandre sur eux Mon indignation. En d'autres termes, "Ma 

fureur s'est enflammée à cause de tout ce qui est injuste", c'est ce que le mot signifie. Toute l'ardeur de 

Ma colère; car par le feu de Mon zèle tout le pays sera consumé. Dieu est zélé pour Son dessein et 

Son plan, et on devrait l'être aussi. En gros, nous le sommes, mais pas tous. 

Verset 9 – Alors Je changerai les lèvres des peuples en des lèvres pures. (Anglais: langue pure) Et 

combien de fois avons-nous entendu ça dans le passé? Les gens se demandaient ce que ça allait être. 

Est-ce que ça va être l'Anglais? Est-que ça va être une combinaison de plusieurs langues? Mais tout ça, 

c'est physique. Ça n'a rien à voir avec ça. Absolument rien à voir… L'Hébreu? Non, pas du tout. 

C'est ce que vous dites et ce qui sort de votre bouche, que ce soit au sujet de Dieu et du mode de vie de 

Dieu, que ce soit bon et juste. Parce qu'il s'agit de la voie de Dieu, une manière de parler que nous 

avons entre nous dans l'Église de Dieu, grâce à l'esprit de Dieu qui est en nous, qui nous donne de parler 

des choses, de voir des choses et comprendre les choses qui sont vraies. 

"Alors Je changerai les lèvres des peuples en des lèvres pures." C'est extraordinaire de savoir que ça va 

commencer dès le début du Millénaire, parce que la vérité sera donnée aux gens et ils pourront parler 

comme nous le faisons. Que nous parlions des langues différentes n'a aucune importance. Mais ces 

lèvres pures c'est ce qui sort d'ici, du cœur, de la bouche, ça vient de ce que vous croyez. 
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Alors Je changerai les lèvres des peuples en des lèvres pures, afin qu'ils invoquent tous le nom de 

l'Éternel, pour qu'ils Le servent d'un commun accord. Une seule pensée, il s'agit de la volonté de 

Dieu et d'avoir la même mentalité, d'être unis à Dieu. Voilà d'où viennent ces lèvres, en étant unis et un 

avec Dieu. C'est magnifique. 

Verset 11 – En ce jour-là, tu n'auras plus à rougir de toutes tes actions par lesquelles tu as péché 

contre Moi; car alors J'ôterai du milieu de toi ceux qui triomphaient avec arrogance, et tu ne 

t'enorgueilliras plus sur Ma montagne sainte. Alors tout ça a une profonde signification pour l'Église 

de Dieu, et même pour l'Église dispersée de Dieu, montrant ce que Dieu va faire, Il va aider les gens qui 

vont le recevoir à traverser tout ça. Mais c'est ici en particulier au sujet de l'Église de Dieu, pour 

comprendre ce qui va se passer et qui en partie reflète ce que Dieu a fait au cours des 6000 ans passés 

avec ceux qu'Il a appelé et qui sont déjà marqués du sceau. 

Quelle merveille quand tout sera fini et que vous serez esprit, que vous serez dans la Famille de Dieu. 

Le passé sera oublié pour toujours. Vous n'aurez plus de nature humaine charnelle. C'est incroyable! 

Je laisserai au milieu de toi un peuple humble et petit, qui fera confiance dans le nom de l'Éternel. 

Et d'autant plus avec ce que Dieu Se prépare à faire. 

Et donc on va apprendre à faire ça encore plus. C'est pour cette raison qu'on a eu cette série juste avant. 

C'est pour ça que cette série devait suivre – pour nous rappeler ce que nous venions juste de discuter, au 

sujet de placer beaucoup plus notre confiance en Dieu, parce qu'on va rencontrer des occasions où on 

devra appliquer ça dans nos vies, et de le vivre à un niveau que vous ne pouvez pas imaginer 

maintenant. Et tout ça sera bon. 

Ça nécessite un peuple humble et petit. C'est-à-dire que nous comprenons ce que nous sommes. Nous 

comprenons que nous sommes à la merci de Dieu et que nous comptons sur Dieu. On Lui fait 

confiance. Nos vies sont dans les mains de Dieu et nous en sommes reconnaissants.  

Le restant d'Israël ne commettra pas d'iniquité. Je me demande de qui ça parle. Savons-nous qui 

nous sommes? Nous sommes le résidu à la fin d'un âge. Nous sommes le restant, les réchappés, ce qui 

reste de l'Église. Et c'est ici exactement de ça que ça parle.  

Le restant d'Israël ne commettra pas d'iniquité. Et on doit vivre comme ça. Est-ce qu'on va pécher? 

Bien sûr, les êtres humains pèchent. Mais on se repent rapidement, parce que c'est ce qu'on a appris à 

faire. On déteste le soi. On déteste l'égoïsme. On déteste "la convoitise de la chair, la convoitise des 

yeux et l'orgueil de la vie", et on continue la lutte. Dieu est toujours là pour nous pardonner.  

…ils ne diront pas de mensonges. Nous ne faisons pas ça dans notre vie. Dire des mensonges? Ne pas 

être honnêtes? Ceux qui ne sont pas honnêtes, Dieu va S'occuper d'eux. Ce sera soit pas l'Église et le 

gouvernement de l'Église de Dieu, soit par ce qui va arriver plus tard. Parce qu'il y a des gens comme ça 

qui seront là jusqu'à la fin, mais Dieu va S'occuper de ça, ils ne pourront pas vivre dans le nouvel âge. 
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Si vous avez eu la chance de faire partie de l'Église restante de Dieu et que vous ne vivez pas ce mode 

de vie, ne vous leurrez pas. Je l'ai dit très souvent, de la part de Dieu Tout-Puissant, vous ne serez pas là 

si vous ne vivez pas la vérité.  

Les restant d'Israël ne commettra pas d'iniquité, ils ne diront pas de mensonges, et il ne se 

trouvera pas dans leur bouche une langue trompeuse; mais ils paîtront… Comment? Sabbat après 

Sabbat. Jour Saint après Jour Saint. …ils reposeront dans la vérité, et personne – personne – ne les 

troublera.  

Plus tard dans cette série nous allons lire des écritures en rapport avec la peur, d'avoir peur, être 

troublés. Parce que nous n'avons pas à ressentir ça. Dieu nous donne un calme et une paix même dans 

les pires situations.  

Verset 14 – Pousse des cris de joie, fille de Sion! Pousse des cris d'allégresse, Israël! Réjouis-toi et 

triomphe de tout ton cœur, fille de… On devrait être comme ça. On devrait être pleins de 

reconnaissance envers Dieu Tout-Puissant de nous avoir appelé et nous avoir amené jusque-là, que nous 

sommes toujours là et qu'on a l'occasion de continuer à avancer. Aussi peu nombreux que nous soyons, 

Dieu nous aime d'un amour que nous ne pouvons pas vraiment comprendre. Mais c'est ce qu'on vit et on 

le réalise de temps à autres, mais nous allons le vivre beaucoup plus dans peu de temps. Dieu veut 

vraiment qu'on soit assuré de ces choses, qu'on en soit vraiment convaincus.  

L'Éternel a détourné tes jugements. À qui parle-t-Il? Il vous parle à vous. Il s'adresse à nous. 

Comment? Parce que nous avons une Pâque, parce qu'on a été bénis de pouvoir continuer dans le 

Corps, dans l'Église. 

L'Éternel a détourné tes jugements, Il a éloigné ton ennemi. Il nous a béni. Il nous a vraiment aidé 

dans cette bataille, Il nous a permis de la combattre. Le Roi d'Israël, l'Éternel… Alors bien sûr, c'est 

Lui le Roi. Ça me rappelle toujours 2005 et ce qui a suivi, avec le genre de choses que nous avons vécu. 

C'est le Roi. C'est Lui le Seigneur des Seigneurs. Mais Il a donné certains titres à Son Fils, en rapport 

avec cette terre.    

L'Éternel a détourné tes jugements, Il a éloigné ton ennemi; le Roi d'Israël, l'Éternel, est au 

milieu de toi. C'est vraiment extraordinaire à comprendre. Il est avec nous. Il est au milieu de nous. Et 

même plus que ça, Il est en nous. Nous sommes tellement bénis de recevoir de genre d'amour de la part 

de Dieu Tout-Puissant! 

Tu ne verras plus de malheur. C'est vraiment incroyable de comprendre où Dieu nous emmène. Alors 

pour ceux qui vont faire partie des 144 000, cette écriture va s'accomplir dans toute sa splendeur. Mais 

même pendant le Millénaire, quelle merveille de pouvoir comprendre ce qui va arriver à cette terre. De 

ne plus voir le mal qu'il y a dans le monde d'aujourd'hui. Dieu va y mettre une fin. Quelle bénédiction 

de pouvoir vivre dans cette période.  

En ce jour-là, on dira à Jérusalem: Ne crains pas! C'est ce qu'on nous dit. Ne crains pas! Et à Sion, 

que tes mains ne défaillent pas! C'est comme de laisser pendre vos bras, vos mains… De les laisser 
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pendre mollement, dans un moment de faiblesse comme s'il n'y avait plus d'espoir. Nous avons tous… 

Mais notre espérance va tellement plus loin que tout l'espoir qu'il y a dans le monde. Elle est basée sur 

la puissance de Dieu Tout-Puissant et sur l'amour qu'Il a pour nous, sur le pouvoir qu'Il nous a donné et 

Son pouvoir à nous délivrer. Il devrait être facile de Lui faire confiance.  

Verset 17 – L'Éternel ton Dieu au milieu de toi est puissant. Dieu veut vraiment qu'on sache ces 

choses, qu'on en soit assurés. Il va nous sauver. Il va vraiment nous sauver. On n'a pas à s'inquiéter. On 

n'a pas besoin d'avoir peur.  

Il Se réjouira à cause de toi d'une grande joie. Et de penser que Dieu ressent ce désir profond envers 

nous, qu'Il Se réjouit de nous parce qu'Il nous aime tant que ça?  

Il gardera on nous dit "le silence", mais c'est Il œuvrera dans Son amour. C'est le point central de 

tout ce chapitre. C'est le sujet de toute cette série de sermons. Il s'agit de l'amour de Dieu et d'arriver à 

l'apprécier beaucoup plus profondément, de s'efforcer de beaucoup mieux comprendre l'amour que Dieu 

a pour chacun de nous.  

Ça me fait penser à certaines écritures qui parlent de ce qu'on devrait penser les uns des autres, quand 

on comprend que nous appartenons tous à Dieu. Ça devrait nous terrifier de ressentir du mépris, ou 

trouver quelque chose à redire, ou de juger sévèrement, en d'autres termes, de ne pas avoir la paix ou 

d'être en colère contre quelqu'un d'autre dans le Corps. Vous vous mettez dans une position qui va vous 

détruire si vous ne vous en repentez pas.  

Il va œuvrer dans Son amour. Dieu œuvre comme ça. Parce que Dieu est amour. Tout ce qu'Il fait c'est 

par amour. Tout ce qui va arriver à ce monde, c'est par amour. Et s'il y a des gens qui devraient 

comprendre ça, c'est bien nous. Et pourtant on est tous à des niveaux différents de croissance et de 

compréhension, pour nous permettre de le comprendre plus ou moins clairement. 

Il se réjouira à ton sujet avec chant de triomphe. 

Verset 18 – Je rassemblerai, on lit "ceux qui sont dans la tristesse." Mais ce n'est pas ça du tout. Je 

rassemblerai Mes affligés dès le temps fixé. C'est ce qu'on choisit. On veut avoir un esprit humble. On 

veut se conduire droitement devant Dieu. On veut avoir une attitude et une mentalité humble envers 

Dieu, et ici Dieu nous dit simplement, "Je rassemblerai mes affligés dès le temps fixé", au jour du 

Seigneur, au moment du jugement de Dieu sur cette terre. C'est une promesse. Vous êtes supposés vous 

reposer là-dessus. Vous êtes supposés avoir confiance en ça de tout votre cœur. 

…dès le temps fixé; ils sont sortis de toi; ceux sur qui pèse l'opprobre, ce qui signifie "le blâme, le 

mépris" des autres. Parce que quand vous êtes dans l'Église de Dieu, le monde n'aime pas ce que vous 

croyez. Et souvent à cause de ça, ils ne vous aiment pas non plus. Et parfois dans nos familles, on arrive 

à surmonter ça, mais bon, c'est dur, ce n'est vraiment pas facile. Ce n'était pas censé être facile. Parce 

qu'ils ne comprennent pas pourquoi vous faites ce que vous faites. 
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Voici, en ce temps-là, J'agirai contre tous tes oppresseurs. Et donc, quoi qu'il nous soit arrivé, que ce 

soit sur notre lieu de travail, que ce soit dans la société, que ce soit dans les familles, ça n'a pas 

d'importance. Dieu va S'occuper du monde entier et même de ceux qu'on a connu, évidemment, ils en 

font partie, et pour ceux qui vont survivre tout ça, ils vont connaître un changement d'esprit, un 

changement très rapide d'attitude envers vous…très rapide. À tel point que les choses vont changer 

d'une manière que vous n'allez pas pouvoir comprendre. Là où ils vous regardaient de haut, ils vont 

alors vous regarder d'en bas. C'est ce que Dieu a dit. Extraordinaire!  

Il continue en disant, en ce jour, J'agirai contre tous tes oppresseurs; Je délivrerai les boiteux. 

C'est-à-dire, ceux qui ont connu les batailles et qui les ont affrontés. …et Je recueillerai ceux qui ont 

été chassés, Je ferai d'eux un sujet de louange. Ça veut dire littéralement "Je ferai en sorte qu'ils 

reçoivent des louanges." 

C'est pour ça que mon souci principal pour ceux qui vont vivre dans le Millénaire, c'est que nous 

retenions fermement cette mentalité d'un esprit humble, particulièrement après avoir vu ce qui sera 

arrivé au monde, et nous assurer que jamais, jamais, jamais dans l'avenir, on ne s'attribue aucun mérite. 

Parce que les gens vont vous admirer. Vous avez être reconnus d'une manière que vous ne pouvez pas 

comprendre et il faut que vous puissiez agir correctement. Espérant que tout le monde le fera. Parce que 

si quelqu'un ne le fait pas, tout leur sera retiré aussi rapidement que ça leur avait été donné. Ce qui serait 

une honte terrible. J'espère que ça n'arrivera pas.  

Je ferai d'eux un sujet de louange, ou ils seront loués et puisque le mot signifie, célèbres. "Tu en 

faisais partie?" "Tu vivez où? Vous n'étiez que cinq personnes à vous réunir Sabbat après Sabbat, et 

vous avez tenu le coup?" "Tu étais tout seul? Tu ne pouvais aller nulle part? Tu ne pouvais pas te 

déplacer pour aller te joindre aux autres, et tu as tenu le coup, tu as traversé toutes ces batailles?" "Tu as 

connu l'Apostasie?! Wow! C'est vraiment incroyable!" Les gens vont se tourner vers vous d'une manière 

que vous ne pouvez pas comprendre. Et vous ne le devriez pas, autrement vous pourriez commencer à 

en avoir envie pour de mauvaises raisons. 

…et célèbres dans tous les pays où ils sont en opprobre. Et donc partout où nous avons été, où nous 

avons été méprisés – c'est-à-dire, ce que les gens pensaient de vous, ce qu'ils disaient de vous. Ça 

m'arrive très souvent. Et ça nous arrive à tous. Pendant un peu plus de trois ans, nous y avons tous pris 

part. "Tu écoutes ce gars…? Ne sais-tu pas qu'il a passé trois ans là-bas, à Terre Haute, et tu 

continues…?" C'est sûr, vous avez vécu ça. 

En ce temps-là, Je vous ramènerai; en ce temps-là, Je vous rassemblerai; car Je ferai de vous un 

sujet de gloire et de louange parmi tous les peuples de la terre, quand Je changerai votre captivité 

sous vos yeux, dit l'Éternel. En d'autres termes, Dieu va changer tout ça. Ce ne sera plus le monde de 

l'homme. Non plus les gouvernements de l'homme, mais celui de Dieu. L'Église, les 144 000. Que 

pouvez-vous dire de tout ça? Extraordinaire. Extraordinaire. Extraordinaire! 
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